Ausgezeichnete Nachwuchsförderung

Qualitätsauszeichnung für die Tennisschule des TC Wettswil

Der Tennisclub Wettswil führt seit Jahren die Tennisschule «Let's Play». Nun hat der Club mit seiner Tennisschule als einziger Verein des Regionalverbands Zürich Tennis die begehrte Auszeichnung «Top Kids Tennis Clubs/Center» für das Jahr 2021 erhalten.

Das Ziel der Tennisschule des TCW ist es, Juniorinnen und Junioren mit Spiel und Spass fürs Tennisspielen zu begeistern und die Schüler ganzheitlich zu fördern und auszubilden. Mittlerweile weiss der TCW beinahe 200 Kids in seinen Reihen.

Swiss Tennis hat in Zusammenarbeit mit den Regionalverbänden das Label «Top Kids Tennis Clubs/Center» lanciert, welches im Dezember 2020 für das Jahr 2021 erstmals an Clubs und Centers vergeben worden ist. Das Kids-Tennis-Label ist ein offiziell verliehenes Gütesiegel von Swiss Tennis für aktive und sehr gute Arbeit im Bereich Kinder-Tennis. Es soll die Qualität in den Clubs und Centers nachhaltig gewährleisten. Die Clubs und Centers werden jährlich von Swiss Tennis auf ihre Qualität geprüft und beurteilt.

Für das Jahr 2021 haben schweizweit 30 Clubs oder Centers das Label erhalten.



Fördert die Nachwuchsspielerinnen und -spieler: die Tennisschule «Let's Play» des Tennisclubs Wettswil. (Bild zvg.)

Der TCW ist nun einer davon. «Für mich als Leiterin der Tennisschule sowie für das gesamte Team ist dieses Label eine Bestätigung dafür, dass wir in den letzten Jahren gut gearbeitet haben und uns stark weiterentwickelten», meint Andrea Dürst, langjährige Leiterin der Tennisschule TCW. «Der TCW ist seit vielen Jahren in der Gegend eine gute Adresse für Junioren. Nun wurden wir im Kidsbereich dafür vom Verband belohnt», freut sie sich. Ein grosser Ansporn für die Zukunft.

Tennisclub Wettswil

